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書面質詢
黃潔貞議員

關注北區公園及休憩區整治情況

　　近年，在社會各界的關注與積極推動下，政府陸續優化全澳公園與
休憩區，在受到疫情影響而減少外遊活動下，這些地方都成為了不少居
民假日的好去處。然而，現時不同區份的公園或休憩區設施不一，耗損
程度與翻新速度也有不同，有不少北區居民持續向本人反映，每逢假日
北區公園、休憩與遊樂設施地方都人流如鯽，使用者眾令設施損耗速度
加快，不少設施有急待翻新整修的必要。在相關市政設施供不應求的情
況下，部分扶老攜幼的家庭只能選擇跨區進行休憩或遊樂活動。
　　根據最新一期人口普查數字顯示，單是北區中的黑沙環新填海區、
黑沙環及祐漢區已佔人口最多區份的首兩位，另外還有筷子基、台山、
青洲等區份的人口。在龐大的人口基數下，對相關設施方面必然有更大
的需求。雖然當局近期在北區已完成祐漢公園的重整工作，引入共融及
更具趣味性的遊具，這是值得肯定的。然而，面對北區人口的增長，有
關工作仍是杯水車薪。
　　事實上，相比起近年當局已陸續完成包括燒灰爐、白鴿巢公園、二
龍喉公園、觀音像海濱休憩區等大型綜合公園及休憩區等工程，北區的
公園、休憩與遊樂設施工程進度明顯有所落差。例如作為北區重要休憩
空間的紀念孫中山市政公園遲遲未能開展相關工程；過去本人曾反映台
山區內的台山中街、花地瑪教會街及台山平民新邨休憩區的設施已使用
多年，存在遊樂設施不足與殘舊老化問題亦未有下文。因此，北區居民
十分期望當局能加快該區相關設施的整治規劃。
 
對此，本人提出以下質詢︰

市政署在回覆公共財政事務跟進委員會的預算執行情況報告時提到，1.
紀念孫中山市政公園的優化工程已經擱置，並表示“經綜合考量周邊
可利用的土地，以及青茂廣場發展需要。因此，將該公園的優化工程
納入整體考量，並進行總體設計，希望有更好的效果。”請問有關設
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計工作何時會完成？有否預計動工及落成的時間表？
市政署去年曾在回覆本人的質詢表示，就台山中街、花地瑪教會街及2.
台山平民新邨休憩區的設施重整規劃與設計會徵集區內居民及團體的
意見，請問現階段進展為何？
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